## がっ にも こうちょうしっ たい こう こんしゅう しんまつどにししょうがっこう がっ にも がっ にも 1 1 月 1 3 日 (土) 校長室から第 3 2 号 今 週 の新松戸西 小 学 校 ( 1 1 月 8 日~ 1 1 月 1 3 日)

今週は、土曜参観・音楽集会がありました。月曜日は代休になります。月曜日から土曜日までみなさんよく 道張っていましたね。

「はたらくじどうしゃ」 8日(月)は 音読大賞 1年生男子 放送発表、表彰、感想 9日(火)は 音読大賞 「けんかした山」 放送発表、表彰、感想 1年生女子 10日(水)は 音読大賞3 2年生男子 「さけが大きくなるまで」 放送発表、表彰、感想 11日(木)は 音読大賞2 「わすれられないおくりもの」 放送発表、表彰、感想 3年生男子 12日(金)は 音読大賞4 3年生男子 「くらしと絵文字」 放送発表、表彰、感想

8首(月)は主葉県教育研究会松戸支会の研究会があり、主情や見楽でした。答覧生活は、自労の 所属する教科等の部会に参加するため松戸市内のいろいろな学校に行き、研修に励みました。

9 首 (火) の
前には、ボランティアの
芳による
読み
聞かせがスタートしました。コロナ禍のため、
酢・仁養
からずっとできませんでした。
至クラスに 1~3 人のボランティアの
芳が入って、
本や紙芝居などを
使って
読み
聞かせを
行いました。
聴いている
子どもたちの
顔も生き生きとしていましたが、ボランティアの
みなさんの
顔も生き生きとしておられました。

この日から校内絵画展が始まりました。答クラスの廊下に立派な作品が並んでいます。どうやってこんな素晴らしい絵を描いたのだろうと懲心するものもあります。字どもたちはクラスごとに答教室を聞って鑑賞をしています。保護者の皆様は、土曜参観の時にご覧ください。

11日(株) 2時間自に音楽集会がありました。まだ本格的に歌唱はできないので、答案を発表しました。1年生は「キラキラ量」2年生は「猫のポルカ」3年生は「パフ」4年生は「ドラゴンクエストト 動」5年生は「キリマンジャロ」6年生は「嵐を切って」を発表しました。どの学年もたくさんの楽器を労担

して、自分の出番の時に一生懸命演奏していました。この一を主電参観の時にも演奏しました。4時間首には、国語の校内授業研究会の事前授業「モチモチの未」と「主葉県教育委員会指定研究学校「学校給後〕」の事前授業「学級活動」を行いました。来週本番です。



12日(金) 私は森のホールで行われた「第55回千葉県教育研究会国語教育研修会松戸大会」に参加し、運営のお手伝いと記念講演の謝辞を行いました。様は県や市や学校独自の研究会が多いです。

13日(土) 購完の下、たくさんの保護者の芳のご参加の中で、管楽発表会と絵画展、授業参観、携帯スマホ安全教室が行われました。字どもたちは朝来るときにとても楽しみにしていました。保護者の芳が見に来ているので答奏もより一層がんばっているようでした。スマホの使い芳の動画では、ゲームの課金で20万円の請求がくるなどの場面で字どもたちもざわつきました。ネットでの誹謗中傷も常々増加しています。ご家庭でも、安全でトラブルのない使い芳へのご指導をよろしくお願いいたします。